

# Un “silencio cómplice”

A propósito del atentado perpetrado por el Eln contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, a la representante por Antioquia, Margarita Restrepo, del Centro Democrático, le llamó “poderosamente la atención el silencio cómplice de los autodenominados ‘ambientalistas’, esos mismos que hace pocas semanas estaban lapidando con virulencia a las autoridades gubernamentales antioqueñas por la crisis de Hidroituango, o los liberales que anduvieron exigiendo irracionalmente la renuncia del señor Ministro de Ambiente”. Para Restrepo resulta “indignante que quienes posan como defensores de la naturaleza no digan una sola palabra para fustigar a los terroristas del Eln que en su delirio continúan volando el oleoducto, derramando miles de barriles de petróleo y causando un daño irreparable en nuestro ecosistema”.